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Le rappeur Filozob !

 

La fronsse a un destin, d’après lui, historique.

Nous devons accueillir des vagues pléthoriques…

Dit il en éructant son rap,

cette non musique de gouape…

Un jour il payera pour ses vers diarrhéiques…

 

PACO. Ji féré bouffé le Littré !

18/08/2018.

 

 

Le philosophe et essayiste Vincent Cespedes, grand amateur de rap, vient de sortir

un single « Bouger vers la zic », qui interpelle le grand public ainsi que les élus

sur la question migratoire.

Pour susciter la réflexion autour des migrants, Vincent Cespedes pense qu’un rap

peut-être plus efficace qu’un débat philosophique. « Je me suis dit qu’il fallait

réveiller les consciences, faire changer les mentalités et je ne suis pas sure que
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les livres de philosophie permettent ça. Le rap, en revanche, dans ses origines, a

cette destination de faire bouger les consciences et peut être plus efficace parce

que l’émotion est bien présente », témoigne le philosophe rappeur. Dans sa dernière

chanson, le rappeur se met dans la peau d’un migrant.

Il veut changer d’angle. « C’est le but de la philosophie de changer de peau. Il

faut essayer de sortir des frontières mentales, des ghettos mentaux et décloisonner

notre compassion. Ce que je déplore profondément c’est qu’on a hystérisé le débat

sur les migrants, on en a fait quelque chose d’idéologique avec la peur d’un tsunami

migratoire alors que quand on regarde les chiffres, c’est totalement faux. La France

est  en  dessous  de  sa  mission  historique.  C’est  pour  ça  qu’il  y  a  cette

interpellation un peu vive« , poursuit Vincent Cespedes.

Pour lui la question migratoire n’est pas un problème politique, mais un problème

humanitaire. Il estime que les migrants peuvent apporter beaucoup en partageant leur

histoire, leur vécu. Ils ont une mentalité différente qui peut faire du bien aux

Français.

Lire l’ensemble, avec les paroles de Bouger vers la Zic sur 

http://www.fdesouche.com/1061093-le-philosophe-rappeur-qui-vient-en-aide-aux-migrant

s-car-ils-peuvent-apporter-beaucoup-a-la-france
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